



Hohenthanner Waldmäuse fahren ins Deutsche Museum

Die Schlaumausgruppe des Waldkindergartens Hohenthann startete kürzlich zu einem Ausflug in das Deutsche Museum nach München. Zusammen mit den Erzieherinnen Undine Menzel und Gerti Biederer gibt es vom nebligen Landshut mit dem Zug zum Hauptbahnhof und von dort mit der S-Bahn direkt in Richtung Museumsinsel. Nach einem kurzen Fußmarsch bei mittlerweile strahlendem Sonnenschein freuten sich die Schlaumäuse auf einen spannenden Tag im Museum. Begeistert von den vielen Exponaten war man vor allem in der Ausstellung zur Schifffahrt. Aber auch beim Bergbau konnten die Waldmäuse staunend den Abbau von Kohle, Salz und Stein bewundern. Wie erwartet verging die Zeit natürlich viel zu schnell und die Kinder machten sich auf den Heimweg. Bei der Zugfahrt konnten noch viele Eindrücke verarbeitet werden bevor man wieder im immer noch vernebelten Landshut ankam.

